
COMPTE – RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 27 JUIN 2013 
 

Etaient présents :  
- Mme Chauveau, M. Lebrun, M. Lepeltier, Mme Buisson, enseignants 
- Mme Mussard Christine, Mme Badaire Claude, Mme Massicard Ghislaine, Mme Loiseau Nadège, 

personnel municipal 
- Mme Sapède, Mme Thomas, DDEN 
- M. Daubigny, maire de St Aignan et président du SIRIS 
- Mme Kuentz, adjointe au maire 
- Mmes Martin, Laurat, Hautin, Semur, M. Marzilli, Leclercq, représentants des parents d’élèves 

 

Excusés : M. Heuclin, Mme Badaire Cécile 
 

1) Effectifs et répartition pour la rentrée 2013 
 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

7 15 14 11 11 12 13 4 

M. Lebrun : 22 Mme Chauveau : 25 Mme Buisson: 23 M. Lepeltier: 17 

Total St Aignan : 70 Total Lion : 17 
 

2) Projets et sorties pour ce début d’année 
 

Classe des PS - MS : sortie à la ferme de M. Daubigny 
     sortie au muséeum d'histoire naturelle et au parc floral 
     sortie à l'étang du Puits 
                              sortie au cinéma de Sully (dernière séance de cinématernelles) 
 

Classe des GS - CP : sortie à Isdes chez les correspondants (classe de Sandra Belmonte) 
 

Classe des CE1 – CE2 : sortie à l'école de Lion en Sullias 
 

Commun aux classes de GS-CP et CE1-CE2 :   
- sortie USEP à Viglain 
- sortie au château de La Ferté St Aubin 
- sortie à la piscine de Dampierre 
- cycle de handball avec un animateur spécialisé 
 

Classe des CM1-CM2 : - Usépiades à Sully (annulées à cause de la météo) 
      - sortie vélo 
      - rallye photo dans Sully 
      - intervention autour du handicap à Sully 
      - concert JMF 
      - concert sur le thème du loup dans le cadre du festival de musique de Sully 
      - journée portes ouvertes au collège (exposition sur le Jura) 

 



3) Bilan de la kermesse et du spectacle 
 
Bilan provisoire de la kermesse : 
 Recettes : 3.600 € 
 Dépenses : environ 1.300 € 
 
Spectacle : la salle des fêtes est à peine assez grande pour accueillir tous les spectateurs. Il est 
prévu de rehausser le toit de la salle des fêtes au-dessus de la scène afin de pouvoir relever la scène 
et faire en sorte que les personnes du fond puissent mieux voir les enfants. 
Un DVD du spectacle est en cours de préparation. 
 
 Merci à tous les parents qui ont aidé pour installer et démonter les barnums, ainsi qu'aux parents qui 
ont aidé à la préparation et au service du repas, et en particulier à Mme Hautin pour la qualité du 
repas. 
 

4) Informations et questions diverses 
 
- Concernant la réforme du temps scolaire, nous continuons d'avancer sur la question : nous 
recherchons des intervenants spécialisés dans des domaines comme le sport, la musique, les arts 
plastiques, l'informatique, la découverte de la nature... Si des personnes se sentent compétentes pour 
animer un atelier de découverte  de un de ces domaines, merci de nous le faire savoir. 
 
- En ce qui concerne un éventuel service de cantine le mercredi midi lorsque nous travaillerons le 
mercredi matin (rentrée 2014), il faut qu'il y ait une réelle demande des parents d'élèves et la 
question sera étudiée par le SIRIS. 
 
- Des comportements non appropriés ont été observés à l'école. Les enseignants ont réagi et œuvrent 
à apporter des solutions adéquates. 
 
- La remise des livres de prix offerts par le SIRIS aura lieu le lundi 1er juillet. 
 
- La rentrée scolaire aura lieu pour les enfants le mardi 2 septembre. 
 


